

Inicia visita a Cuba ministro de Estado para las Relaciones Exteriores de Qatar



La Habana, 1 may (RHC) El ministro de Estado para las Relaciones Exteriores de Qatar, Sultán bin Saad Al Merrikhi, inició la agenda de su visita oficial a Cuba con una entrevista con el vicescanciller Marcelino Medina, comunicaron fuentes diplomáticas.

En el encuentro ambos examinaron temas de interés bilateral y las situaciones en la región del Medio Oriente y América Latina, así como los relativos al cambio climático y el desarme, añadieron los informantes, resalta Prensa Latina.

Las posiciones comunes de Cuba y Qatar en foros internacionales, las modalidades de la cooperación bilateral de beneficio mutuo en las esferas de la salud, la cultura y el deporte, junto a las inversiones en el sector del turismo también fueron tratados en la cita.

En el encuentro estuvieron presentes el embajador de Qatar en Cuba, Rachid Al Maullah, y otros funcionarios de las respectivas cancillerías.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/161178-inicia-visita-a-cuba-ministro-de-estado-para-las-relaciones-exteriores-de-qatar>



Radio Habana Cuba